

さざはし



校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第8号

令和7年10月9日(木)

全国学力・学習状況調査

4月17日(木)に中学3年生を対象に行われた、全国学力・学習状況調査の結果がでました。自校と全国の平均正答率の差を比較すると、国語・数学・理科全ての教科において全国を上回ることができました。特に、国語では「話すこと・聞くこと」、数学では「データの活用」において、全国よりも正答率が高いことが分かりました。調査結果を基に、学習指導の充実や学習状況の改善に努めてまいります。

【自校と全国の平均正答率の差】

国語	大きく上回っている
数学	大きく上回っている
理科	大きく上回っている

2年生宿泊学習

9月4・5日(木・金)、2年生は福島県会津方面へ宿泊学習に行ってきました。1日目は、カヌー、カヤック、餌釣り、トレッキング、小枝工作から自分がやりたいものを選択し、自然体験活動を楽しみました。初めての体験に生徒たちの笑顔があふれました。2日目は、鶴ヶ城をスタート・ゴール地点とし、会津若松市の名所・旧跡等を班別行動で巡りました。バスの時刻を確認し、昼食場所を決めて食事をするなど、班のメンバーと協力しながら活動しました。宿泊施設となる各ペンションでは、自分の担当する係の仕事を責任をもって行ったり、スケジュールに合わせて行動したりしました。この2日間の宿泊学習を通して、自立と自律、友達を思いやる気持ち等たくさんのことを見習しました。この経験をこれから的生活に生かし、さらなる成長につなげてまいります。



少年の主張県大会

9月26日(金)に、県内の中学生による「少年の主張茨城県大会」が城里町で開催されました。1万人を超える応募者の中から選ばれた10人のみが出場できる大会です。その10人の一人に、本校の3年生代表生徒が選ばれ、大勢の観客を前に熱弁を振るいました。「身近なことだから気付いてください」と題して、男女差別のない社会を築いていくことを訴え、見事、県知事賞に輝きました。



ひたちなか市新人体育大会 結果

☆中央地区大会進出

卓球男子	団体	惜敗
	個人	☆3位
卓球女子	団体	☆4位
	個人	☆3位
テニス男子	団体	☆準優勝
	個人	☆3位 2ペア ☆5位 2ペア
テニス女子	団体	惜敗
	個人	☆5位
柔道男子	団体	☆優勝
	個人	☆優勝 2名 ☆2位 2名 ☆他 2名
柔道女子	個人	☆2位
剣道男子	個人	惜敗
野球		☆準優勝
ソフトボール		☆準優勝
バレー男子		☆6位
バレー女子		惜敗
バスケットボール男子		惜敗
バスケットボール女子		惜敗
サッカー		☆準優勝

※クラブチームで参加している選手（個人）

テニス男子	☆優勝 ☆2位
柔道女子	☆優勝

中央地区新人体育大会 結果 ☆県大会進出

体操	☆4位 ☆6位
水泳	男子 50m自由形：☆3位 ☆6位 男子 100m自由形：☆4位 ☆5位 女子 100mバタフライ：☆2位 女子 200mバタフライ：☆1位

※クラブチームで参加している選手（個人）

バドミントン男子	☆3位
バドミントン女子	☆2位

県新人体育大会 結果

陸上競技	2年男子 100m：5位 共通女子 200m：10位 共通女子 800m：6位 共通女子 1500m：4位
水泳	惜敗